

AusweisApp2

Offene Anwenderforen

[17.10.2018] Bei den offenen Anwenderforen zur AusweisApp2 liegt der Schwerpunkt diesmal auf Erfahrungen der Stadt Bonn, dem Projekt OPTIMOS sowie auf der eIDAS-Verordnung.

Die offenen Anwenderforen für Diensteanbieter, welche die eID-Funktion des Personalausweises beziehungsweise des elektronischen Aufenthaltstitels in ihr Online-Angebot eingebunden haben oder sich über die Möglichkeiten und Neuigkeiten informieren möchten, finden am 7. November 2018 in Neuss und am 21. Januar 2019 in Berlin statt. Wie das Unternehmen Governikus mitteilt, stehen in den Foren neben den aktuellen und geplanten Entwicklungen der AusweisApp2 Erfahrungen der Stadt Bonn und das Projekt OPTIMOS im Fokus. Im Rahmen von OPTIMOS soll ein offenes, praxistaugliches Ökosystem für die Nutzung sicherer Identitäten bei mobilen Diensten definiert und am Beispiel des nationalen Systems zum eTicketing im Öffentlichen Personenverkehr prototypisch umgesetzt werden. Ein weiterer Schwerpunkt der Foren liege auf den Anforderungen, die sich durch die eIDAS-Verordnung ergeben.

(ba)

Stichwörter: Digitale Identität, AusweisApp2, Anwenderforen, Personalausweis, eID